



あら こう つ う し ん 新高通信

平成29年2月13日発行

第55号

秋田県立新屋高等学校

二次試験において

3学年主任 三浦 朋子

今年度は1月14日、15日、秋田大学、ノースアジア大学を会場に91名の3年生がセンター試験に挑戦しました。無事センター試験を終え、現在は自己採点に基づき二次試験に出願し、2月25日を中心とする前期試験に向けて対策補習を受講しながら勉強に励んでいるところです。

校長先生からは「これからが本当の勝負、受験の機会があるかぎり、リタイアせずに受験し切るように。諦めない受験生にチャンスは巡ってくる」と激励の言葉をいただきました。進路希望を達成させるため最後までNGU (Never Give Up) の精神でがんばろう！



「頼れる3年生」になるために

2学年主任 櫻田 洋子

3年生が自宅学習期間に入って、10日がたちました。補習や個人指導で登校してくる3年生もいますが、生徒の3分の1がいなくなった学校はやはり少し寂しい感じがします。2年生には、昨年の秋頃から「修学旅行が終わったら受験生だ」と言い聞かせてきましたが、その境地に達している生徒はまだ多くないようです。その原因の一つは、今までずっと頼りにしてきた先輩たちの存在もあるのではないのでしょうか。これまでは、わからないことがあれば先輩に聞けばいい、困ったら3年生に頼ればいい、という気持ちがあったかもしれませんが、しかし、「いよいよ2年生が主役である」という校長先生の言葉のとおり、これからは自分たちが先頭に立って学校を引っ張る番です。「頼れる3年生」になるために、まずは目標を明確にして、その達成のために今自分がやるべきことを一つ一つ実行し、その背中を後輩たちに見せてほしいと思います。

～ 進路決定の概要 ～

進路指導主事 石井 啓之

3年生は、就職希望者32名全員が内定(県内22名・県外10名)しています。進学希望者は、163名のうち114名が進学先を決定しました。大学入試センター試験の受験者は91名(昨年83名)でした。未決定の進学希望者は、大学・短大・専門学校的一般入試に出願し、対策補習等に登校しながら追い込みの勉強に励んでいるところです。

2年生進学希望者は、年が明けて志望先の受験制度・科目調べや志望理由書作成などに取り組んでいます。就職希望者は、キャリアアドバイザーと面談をして就職に向かう心構えを学び、志望企業の研究を始めていきます。

1年生は、希望進路の知識を深めるために進路読書を実施し、この後第一志望宣言書の作成に取り組んでいます。

進学、就職のいずれの進路選択にも、本人の希望、適性のみならず、経済面、社会情勢など考慮するべきことが多々あると存じます。ご家庭でも進路について早めに研究されてじっくり話し合ってくださいようお願いいたします。

進路志望状況と決定状況

2月8日現在

進路状況	合計	国公大	私大	短大	専門校	進学未定	民間	公務員	就職未定	全く未定
1年生 2月志望	175	53	12	11	39	34	8	12	6	0
2年生 2月志望	174	67	34	9	41	6	7	9	1	0
3年生 2月志望	195	47	49	24	43	0	28	4	0	0
3年生 決定状況 (昨年同期)	146 (154)	14 (11)	35 (40)	24 (26)	41 (45)	0 (0)	28 (27)	4 (5)	0 (0)	0 (0)

第31回卒業証書授与式

3月1日(水)
午前10時30分 開式
(保護者入場10時)



雪により駐車場が狭くなる可能性があります。駐車台数に制限がありますので、御来場の際は、**乗合いや公共交通機関の利用**など、御協力をお願い申し上げます。

学校評議員会報告

2月3日(金)、10時から11時50分まで、第2回学校評議員会が本校会議室において開催されました。授業参観に続き、学校側から進路状況、部活動成績、生徒の生活状況等について、詳細な説明がありました。その後「学校評価」について意見交換を行い、4名の学校評議員の方々から、生徒の通学やあいさつの状況、学習への取り組み等に関する貴重なご意見をいただきました。頂戴したご意見・ご指摘を学校改善に反映させ、今後もより一層の充実と強化に努めてまいります。



前期選抜合格発表

平成29年度前期選抜合格発表が、2月8日(水)午後4時、本校昇降口玄関前で行われました。今年は募集人員40名に対し、志願者数が46名、志願倍率は1.15倍でした。小雪が舞う中、本校を受検した中学3年生、保護者及び中学校関係者など多くの方が発表を見に来校されました。

次の一般選抜学力検査は3月7日(火)に行われます。これから一般選抜に臨む受検生は、自分の夢や目標に向かって、関門を突破できるよう頑張ってほしいと思います。



厳冬期の生活における注意点



生徒指導部

新屋高校前の県道65号線の道幅が雪で狭くなります。

自動車同士の接触事故が多発する場所でもあり、渋滞する朝の7時45分から8時45分の時間帯は特に注意が必要です。また、ホワイトアウトによって視界が悪くなり、吹きだまりによる交通傷害も予想されます。

【特に注意が必要な場所】

- ①県道65号線(新屋高校前)
- ②県道61号線(イオンタウンから丸大・丸大から国道13号線まで)
- ③国道7号線(南バイパス)

～お願い～

生徒の送迎場所は新屋高校の坂を登った左側となります。

昇降口前の駐車場での送迎は午後7時以降と特別な場合以外は禁止となっております。

以前、バスとの接触事故が発生していることからどうかお守りくださいますようお願い致します。

→特別な場合←

- ・通常の歩行が出来ない場合(足のケガなど)
- ・体調不良の場合(腹痛など)
- ・緊急を要する場合



各部の成績

【バドミントン】

第44回全国高等学校選抜バドミントン大会東北地区予選会
シングルス 第3位 佐々木ひなの

【書道】

第8回秋田県新春書初め席書大会
佳作 加藤 杏、加賀谷花音、千葉 唯、佐藤菜央、中路彩夏

【美術】

第73回秋田・南秋地区高校美術連盟展
絵画の部 連盟賞 工藤瑠莉、佐川 樹

【吹奏楽】

全日本アンサンブルコンテスト第39回秋田県大会
木管八重奏 銀賞